

**INSTITUCION EDUCATIVA TECNICA MIGUEL DE CERVANTES
SAAVEDRA**

AREA: LENGUAJE

RAUL CUENCA

KARINA MORALES

GRADO: 11

2022

LECTURA CRÍTICA

INTRODUCCION

El siguiente trabajo consiste en preguntas basadas en el cuento El ruiseñor y la rosa y el Ángel de la muerte y el rey de Israel.

TABLA DE CONTENIDO

Contenido El ruiseñor y la rosa.	5
Redacte cinco preguntas literales, cinco inferencia les y cinco de nivel crítico con sus respectivas respuestas.	5
LITERALES.....	5
INFERENCIALES.....	5
CRITICAS.....	6
El ángel de la muerte y el rey de Israel.....	7

El ruiseñor y la rosa.

Redacte cinco preguntas literales, cinco inferenciales y cinco de nivel crítico con sus respectivas respuestas.

LITERALES

¿Qué pedía el rosal para que el ruiseñor obtuviera una de sus rosas rojas?

Tienes que hacerla con notas de música al claro de luna y teñirla con sangre de tu propio corazón. Cantarás para mí con el pecho apoyado en mis espinas. Cantarás para mí durante toda la noche y las espinas te atravesarán el corazón: la sangre de tu vida correrá por mis venas y se convertirá en sangre mía.

¿Para qué se sacrificó el ruiseñor?

Para que el estudiante pudiera tener una rosa roja, para así poder bailar con la hija del profesor.

¿Qué personajes salen en el cuento?

El ruiseñor, El estudiante, la hija del profesor, la lagartija verde, una mariposa, una margarita, el rosal.

¿Qué es el amor para el ruiseñor?

Realmente el amor es algo maravilloso: es más bello que las esmeraldas y más raro que los finos ópalos.

¿Qué es el amor para el estudiante?

No es ni la mitad de útil que la lógica, porque no puede probar nada; habla siempre de cosas que no sucederán y hace creer a la gente cosas que no son ciertas. Realmente, no es nada práctico, y como en nuestra época todo estriba en ser práctico.

INFERENCIALES

¿Por qué el estudiante necesitaba una rosa roja?

Porque el príncipe realizaría un baile y la hija del profesor le dijo al estudiante que si conseguía una rosa roja bailarían con él durante toda la noche.

¿Qué otro título le pondrías al cuento?

El sacrificio de un falso amor.

¿Qué crees que hubiera pasado si la hija del profesor hubiera recibido la rosa?

El estudiante podría haber bailado con ella y posiblemente la hija del profesor vería al estudiante como un hombre fiel y comprometido por el amor.

¿A qué se refiere cuando la hija del profesor le dice “¿qué eres? Un simple estudiante.”

Con eso le quiso decir que él es una persona que no tiene nada para regalarle o cosas lujosas como ella le gustaría, solo tiene para regalar una rosa, en comparación con los lujos del hijo del mayordomo.

¿Por qué la hija del profesor no quiera recibir la rosa del estudiante?

Porque la rosa no armonizaba bien con su vestido. Además, el sobrino del mayordomo le enviaba varias joyas de verdad, y ya se sabe que las joyas cuestan más que las flores.

CRITICAS

¿Cómo calificarías la actitud de la hija del profesor ante el estudiante?

Pésima, porque ella le prometió bailar con él a cambio de una rosa roja, y el al conseguirla la hija del profesor lo rechaza porque no es lo que a ella le gusta.

¿Qué opinas del texto?

Opino que es un texto muy hermoso ya nos habla sobre como el ruiseñor hace todo lo posible por ver que el estudiante se sintiera feliz y pudiera bailar con la hija del profesor, aunque aun así después lo rechazaran.

¿Cómo crees que la hija del profesor hubiera bailado con el estudiante?

Si el estudiante le hubiera traído joyas o cosas lujosas que es lo que en verdad le interesaba a ella.

¿Qué piensas de lo que hizo el ruiseñor?

Pienso que lo hizo en vano ya que el estudiante no pudo bailar con la hija del profesor, pero en parte lo que hizo también estuvo bien ya que consiguió la rosa solo para que el estudiante se sintiera feliz.

¿Cómo debería ser el final de la historia?

Pienso que debería ser una historia con un final feliz ya que después del sacrificio del ruiseñor, que hija del profesor bailara con el estudiante hubiera sido lo ideal. El ángel de la muerte y el rey de Israel.

1. ¿Básicamente, por que pedía el rey de Israel, un aplazamiento de su muerte?

Porque él quería pedir perdón por sus culpas, buscar la absolución de mi Señor, y devolver a sus legítimos dueños las riquezas que encierra mi tesoro, él quería hacer todo eso para no pasar angustias en el juicio, ni dolor al ser castigado por sus malas acciones.

2. ¿Qué otro título le pondría al cuento de acuerdo al contenido?

Los pecados del rey Israel.

3. ¿Qué significaba tener buenas obras en el cuento?

Devolver a sus legítimos dueños las riquezas que encierra su tesoro.

4. ¿Qué le parece la actitud del ángel de la muerte?

Me parece una buena actitud de hacer pagar con sus mismas malas actitudes a quien de verdad se lo merece.

5. ¿Merecía el rey de Israel una oportunidad para salvarse?

No, porque era un tirano, un ladrón, una persona con esas actitudes es difícil que cambie.

6. ¿A qué se refiere el ángel de la muerte cuando afirma: tu plazo de vida está predeterminado y registrado?

Se refiere a que ya tenía conocimiento del día de la muerte del rey Israel.

7. ¿Cree usted que los humanos venimos "planillados" como se dice popularmente desde que nacemos?

No, porque desde que nacemos no tenemos el día exacto cuando vamos a morir eso es impredecible.

8. Cuando afirma en el cuento que "tu morada estará en el fuego ", ¿a qué se refiere?

Quiere decir que su pésima actitud, sus malos tratos y su forma de ser le serán pagados sufriendo en el fuego eterno